

„Tango Oriental“ erspüren und tanzen

TSC Olsberg lädt für 23. Juni zum dreistündigen Workshop mit Tanzlehrerin Munira. Choreographie wird einstudiert.

Olsberg. Am 23. Juni findet beim TSC Olsberg „Tango Oriental“ mit Munira statt. In diesem Workshop unterrichtet Munira einige wichtige Basics, die zum besseren Verständnis des argentinischen Tangos benötigt werden.

Anschließend lernen die Teilnehmer eine Choreografie, die die Kraft, Würde und Leidenschaft des argentinischen Tangos und die Hingabe und Sinnlichkeit des orientalischen Tanzes miteinander verschmelzen lassen. Der Tanzsportclub freut sich, dass er mit Munira eine Dozentin verpflichten konnte, die sowohl eine erfahrene Tänzerin als auch eine herausragende Tanzlehrerin ist. Munira arbeitet seit 1989 als hauptberufliche Lehrerin, Tänzerin und Choreografin für orientalischen und afrikanischen Tanz. Sie ist als Bato-Ausbilderin für den Bundesverband Orientalischer Tanz e.V tätig, für den sie auch acht Jahre als zweite Vorsitzende im Vorstand saß. Seit diesem Jahr ist sie Ehrenmitglied im Verband.



Die erlernten Tanzschritte können sofort umgesetzt werden.

FOTO: FOTOPOL

Munira ist weiterhin ausgebildete „Fachdozentin für Achtsamkeitsschulung und Meditation“ und leitet mit ihrem Mann Ralf, die Tao-Schule für asiatische Kampfkünste, orientalischen Tanz, Afro und Meditation in Cuxhaven.

Der Workshop beginnt um 14 Uhr und dauert drei Stunden. Anmeldungen werden ab sofort unter 02981 8167 oder schriftlich unter ambra.bauchtanz@yahoo.com entgegengenommen. Eine verbindliche Anmeldung ist wichtig, da die Teilnehmerzahl begrenzt ist. Die Gebühr wird am Kurstag fällig und beträgt 35 Euro.